## Encuestas y la memoria

CERÍA MUY POSITIVO para el país que nos anote-Omos para, de una vez por todas, rehabilitar nuestra paupérrima memoria.

Es que en nuestro país todo se olvida!

Es de locos esta mala situación de la memoria. Nuestro déficit principal, después vienen el del ... bueno, ja lo que vinimos!

Un ejemplo de mala memoria: "El tema de las

encuestas". El desacierto de las casas encuestadoras en la campaña política pasada (2006) se manejó como si hubiésemos visto a "ALF" y a "ET" de la mano de

Richard Drevfuss, en la "Esquina de Monumental". ¡Se manejó como algo sorprendente e inédito! y... ;el caso de Corrales, en el 98? Ya lo habíamos enterr... olvidado.

Y aún así, teniendo fresco, muuuy fresco ... o más bien, estando inmersos en el nuevo desacierto de las encuestas, en el 2006, aún así, inmediatamente después de las elecciones una persona dijo: "Este virtual empate electoral no significa que el país esté dividido por la mitad, respecto al TLC".

Según justificó esta persona -;santigüémonos!-, porque... :las encuestas favorecen a este Tratado, al TLC!

Y actualmente, ¡estamos atentísimos! a ver y a escuchar lo que nos dicen las casas encuestadoras sobre cuántos Sí y sobre cuántos No están a favor... del TLC.

¡Mayday! ¡Mayday!... 911, ¿Cuál es su emergencia?... ¡Qué nos va a partir un rayo, carajo!

¿Por qué no hacemos unaaa... unaaa... unaaa... ¡ah sí, una encuesta!, para saber cuántos creen que tenemos buena memoria, y cuántos, que tenemos mala memoria?

"Mmm!! Puedo vivir sin héroes que me salven... sin pe-

rros que me ladren... con poco más que nada que algunos litros de aire, pero... ;no puedo vivir sin memoria!"; escribió Víctor Manuel San José.

Claro que podríamos creer en lo que nos dicen las empresas encuestadores, pero no tarde o temprano, sino... tarde, ¡tarde!... Una vez que hayan transcurrido con acierto una cantidad de muestras suficientes que hagan que esas Encuestas retomen un sitio confiable... No así, de la noche a la mañana, como si nada. Sin memoria.